
【学校教育目標】  進んで取り組み、ねばり強く努力する子  

 

 
 

授業参観・めいりんこども作品展への

ご来校、ありがとうございました！！ 
１１月９日の「授業参観」ならびに、その週の午

後に開催させていただいた「めいりんこども作品

展」には、平日にもかかわらず、ご来校いただき、

誠にありがとうございました。お子様の授業の様

子や作品は、いかがだったでしょうか。 

各担任も、４月以来の参観授業だったこともあ

り、子どもたち同様に張り切っていたかと思いま

す。私も各教室を回らせていただきましたが、子

どもたち一人ひとりが、真剣に授業に参加してい

る姿が印象的でした。保護者の皆様も微笑みなが

ら見守っててくださっていて、とても心温まる素

敵な光景でした。 

教室の設定や、不審者対策のため校舎と体育館

の通り抜けができなかったことなど、大変申し訳

なかったのですが、皆様のご理解とご協力のお

かげで、無事終えることができました。重ねて

御礼申し上げます。 

１１月１９日（日）まで、「授業参観・作品展アンケート」

にご回答いただけますので、まだの方は、ご回答をよろ

しくお願いいたします。 

（配付済のＱＲコードをご利用ください。） 

運動会アンケートへのご回答、 

ありがとうございました！！ 
～ 多くの方が、10月開催に肯定的なご回答でした ～ 

１１月５日に回答を締め切らせていただいた、運動会アン

ケートの集計結果を、ご報告させていただきます。Web回答で

あったためか、保護者（軒）数 213 名に対し回答数が 79 名

（回答率 36.6％）となりましたが、そのうちなんと 63 名の

方が、記述回答をしてくださいました。お忙しい中にもかかわらず、ご回答にご協力いただき誠

にありがとうございました。 

運動会アンケートの概要については、次の通りです。来年度以降の運動会運営に、活かさせて

いただきたいと思います。（記述は要点を抜粋）           【裏面に続きます】 
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  笑顔あふれる、学校生活！！ 
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運動会アンケート結果について （回答総数：79 小数点以下は四捨五入処理） 

児童の演技・競技 よい 90%＋ややよい 10%＝100%    ややわるい 0%＋わるい 0%＝0% 

児童の係活動 よい 86%＋ややよい 14%＝100%    ややわるい 0%＋わるい 0%＝0% 

会場設営・環境 よい 76%・ややよい 24%＝100%    ややわるい 0%＋わるい 0%＝0% 

運動会日時・日程設定 よい 94%・ややよい 4%＝ 98%     ややわるい 2%＋わるい 0%＝2% 

保護者参観マナー よい 55%・ややよい 39%＝ 94%    ややわるい 6%＋わるい 0%＝6% 

練習時間・期間 よい 84%・ややよい 15%＝ 99%    ややわるい 1%＋わるい 0%＝1% 

 児童の演技･競技、係活動、会場設営･環境については、よい･ややよいの合計が 100％、日時･

日程設定や練習時間･期間についても、97～99％の評価をいただきました。 

 ただ、保護者参観マナーについては、90％台に乗りこそしましたが、やや悪いが 6％となりま

した。これについては、下記記述回答にもありましたが、児童用テントに入り込んでの観覧･撮

影などをする人などがいたことからの、評価かもしれません。 

〇１０月で少し涼しい時期となり良かった。（同意見の記述多数） ○今後も午前中で終わるプ

ログラムだといい ○熱中症の心配がなくてよかった（同意見の記述多数） ○場所取りがなく

てよかった ○演技の立ち位置や徒競走のレーンなどを事前に教えていただき、よかった。 

○クラス・学年の一体感があってよかった。〇今年はすべての学年を見ることができよかった。 

〇夏開催決行の学校のある中、子どもたちの健康を第一に考えてもらえる学校でよかった。  

〇校長先生、諸先生方、日々子どもたちのためにご尽力くださり、ありがとうございます。 

 多くの方が、熱中症対策を含め、１０月ならびに半日開催でよかったとの回答でした。来年度

も、１０月ならびに半日開催の方向で検討していきたいと思います。 

●秋は色々な行事があり、子どもたちも大変なのではないか。 ●こども園などと、かぶらない

ように日程調整し、決定する必要があると思う。 ●演技の時の音切れが気になった。 ●９月

末の開催でもよいのでは。 ●高齢の祖父母の座る場所がなかったので、椅子ＯＫでも。●タイ

ムレースではないので、走者間の差が気になった。 ●テントに入るなどマナーが悪い人がいた。

（同意見の記述多数） ●徒競走のフラフープの意味を知らない人がいて、お互いに嫌な気分に

なった。（同意見の記述多数） ●徒競走の順位をつけないのは、モチベーションを失う。 ●強

風で観覧用テントが飛びそうになり心配であった。 ●もう少し時間短縮か、プログラムを精選

して、１２時前におさまるようにした方が、子どもたちのためによいと思った。 ●家族と食べ

るお弁当が無くなってしまったのは残念。 ●玉入れの数の数え方は、紅白統一して平等に。 

来年度の開催日程は早めに決め、少しでも多くの方に早めに周知できるようにしたいと思い

ます。また、観覧マナーが悪い人がいたことで、ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。

児童と保護者の方の観覧場所の境目や、観覧ルールを少しでも分かりやすくする方法を検討さ

せていただきます。また、午前中開催にするために、徒競走の順位付けを省略するなどしている

ことも、ご理解をいただけたら幸いです。敬老席の復活も、検討させていただきます。 

上記以外に、開催・運営に関する感謝のお言葉・ご意見も多数いただきました。引き続き検討

課題とさせていただきます。多くのお声をお寄せいただき、ありがとうございました。 

「食育の授業」を展開中！！  

「食欲の秋」真っ只中ですが、栄養教諭の中

村先生による「食育の授業」も、色々な学年

で展開中です。みんな真剣に学習に集中して

います。これからも引き続き、食について理

解し、感謝して美味しくいただきましょう。 


